

Rafael Correa lance un appel à construire un pays plus juste et productif



Quito, 25 mai, (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a lancé un appel à construire un pays plus juste et productif. Il a signalé que la réduction de la pauvreté et des inégalités sont au centre de son projet social de Révolution citoyenne.

Lors de la présentation du rapport annuel de la nation devant l'Assemblée Nationale, le président Correa a mis l'accent sur les acquis économiques et sociaux de l'année précédente. Il a admis qu'il reste encore des inégalités à supprimer et cela malgré la croissance économique du pays.

Le président a annoncé que dans les prochains jours il enverra au Parlement deux projets de loi dans le but de réguler la plus-value et les héritages dépassant un chiffre égal à 100 salaires minimums unifiés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/57094-rafael-correa-lance-un-appel-a-construire-un-pays-plus-juste-et-productif>



Radio Habana Cuba